



VOTAREMOS A FAVOR DE LA CONVENCIÓN CONSTITUCIONAL

Santiago, diciembre de 2021

No somos neutrales en la próxima elección. Un eventual gobierno del abanderado del Partido Republicano y la coalición de partidos que han adherido a su opción, representa el más grave riesgo para lograr el objetivo de contar con una Nueva Constitución y, a través de ella, construir el país que soñamos ser.

Tenemos la más completa convicción de que, en caso de ocupar la Presidencia de la República, pondrá a disposición de los detractores del cambio constitucional las enormes facultades autónomas que nuestro sistema ultra presidencialista confiere al Primer Mandatario en materia legal, comunicacional y presupuestaria.

Este convencimiento encuentra su fundamento en su permanente oposición al proceso de cambio constituyente y en su férreo apoyo a la opción “Rechazo” en defensa del orden establecido por la Constitución de 1980. A lo anterior, se suman las múltiples declaraciones en las cuales se agrede y se cuestiona la labor de la Convención Constitucional, abonando una desconfianza construida a través de las redes sociales por medio del engaño y de la mentira flagrante. La meta declarada es hacer fracasar la alternativa del apruebo en el plebiscito de salida contemplado para mediados del año 2022, sin importar las normas que la Constitución propuesta contenga.

Queremos decirlo con claridad: en esta próxima segunda vuelta presidencial, estar a favor de la Convención Constitucional y de la construcción del nuevo Chile justo y digno, obliga a repudiar la alternativa que representa la coalición de derecha. En consecuencia, como Corporación Hoja en Blanco nos sumamos a los esfuerzos que permitan asegurar el buen término del proceso constituyente actualmente en curso a través del voto favorable a Gabriel Boric en su calidad de representante de la coalición de partidos, organizaciones sociales e independientes que apoyan este esfuerzo.

Nuestra esperanza en el porvenir determinado por el trabajo de la Convención Constitucional no merece menos.

Corporación Hoja en Blanco